

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	1	8
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Suara Merdeka	Jateng Pos	Jawa Pos	Media Indonesia	Wawasan
Tribun Jateng	Metro Jateng	Republika	Kompas	Media Online

Wilayah Berita: Kabupaten Kendal

Halaman 27

Tertib Program dan Laporan Keuangan Daerah

Kabupaten Kendal kembali meraih opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) dari Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) atas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) tahun anggaran 2017. Pemberian opini ini diberikan langsung oleh Kepala BPK Perwakilan Provinsi Jawa Tengah, Hery Subowo kepada Bupati Kendal, Mirna Annisa pada Senin (28/5).

Raihan Kabupaten di sebelah barat ibukota Provinsi Jawa Tengah ini merupakan hasil kinerja yang baik dan terus dipertahankan karena tahun sebelumnya juga memperoleh predikat yang sama. Berkat

komitmen dari para pegawai dan dinas lainnya yang mau untuk tertib dalam menjalankan program dan laporan keuangan dan dukungan penuh masyarakat Kabupaten Kendal, prestasi tersebut bisa dipertahankan.

Pada tahun sebelumnya yakni pada tahun 2017, Pemkab Kendal juga meraih predikat yang sama atas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) tahun anggaran 2016.

Peraihan opini WTP yang berturut-turut selama dua kali ini baru terjadi pada masa pemerintahan Bupati Mirna Annisa. Diharapkan opini BPK ini dapat dipertahankan tak

hanya pada tahun ini namun juga tahun-tahun berikutnya. Pemkab Kendal bakal terus belajar untuk kembali belajar lagi untuk lebih baik dalam penyelenggaraan keuangan daerah.

Penilaian WTP ini tidak dapat dipesan karena Semua LKPD diperiksa secara profesional.

Prestasi tersebut dapat dijadikan motivasi untuk lebih meningkatkan kualitas WTP. WTP bukan akhir dari segalanya. WTP merupakan salah satu prasyarat untuk proses pendewasaan tata kelola keuangan.

Selain itu peran BPK sangat besar dalam peraihan opini ini. Karena berkat bimbingan dan arahan dari BPK dalam pembuatan LKPD sangat membantu Kendal dalam meraih prestasi cemerlang ini. Menurutnya hal itu membuat pihaknya semakin bersemangat mempertahankan penilaian dari BPK ini.

Tentunya dalam mempertahankan ini perlu energi yang cukup besar. Namun untuk masyarakat Kabupaten Kendal jajaran Pemkab yang dipimpin Bupati dr. Mirna Anissa, MSi selalu berupaya berikan hal terbaik. (Kominfo Kendal)